

Courrier de la Mayenne

Jeudi 2 décembre 2021

MAYENNE. Un point d'information sur l'Europe



Les membres de la mairie, de l'information jeunesse et de la maison de l'Europe ont inauguré le nouveau point Europe.

« La construction européenne reste un combat. Elle est régulièrement remise en question », constate le maire de Mayenne, Jean-Pierre Le Scornet, venu inaugurer, vendredi 26 novembre, le nouveau point Europe de la ville.

Ce point d'information est installé dans les locaux de l'information jeunesse, place Gambetta. Il y met à disposition des jeunes de la documentation sur l'union européenne et ses actions. Ce dispositif est proposé par la Maison de l'Europe en Mayenne. « Nos dix-sept points Europe dans le département étaient en déshérence, explique Michel Ferron, le président de l'association. Nous avons voulu les revivifier. Celui de Mayenne est le premier de cette nouvelle formule implantée au plus près des citoyens. »

Florine Olivier, référente de l'information jeunesse, est chargée d'informer les visiteurs sur plusieurs thèmes. Parmi eux, la mobilité, « une manière d'enraciner la construction européenne » chez les jeunes selon Jean-Pierre Le Scornet. « Ce n'est pas qu'un pré-sentoir », avertit toutefois Michel Ferron. La maison de l'Europe précise en effet vouloir lancer des actions. Elle espère disposer de 35 points Europe dans tout le département d'ici la fin 2022, y compris dans des établissements scolaires.

Nicolas CAMPITELLI